

ARTISANAT Le menuisier de Lézennes a été sélectionné pour participer au salon du Made in France à Paris

Les meubles d'Élie Sevestre vont au salon



CRÉATEUR. Élie Sevestre présentera ses créations, dont la lampe à ailettes orientables, à MIF Expo, du 8 au 11 novembre.

Sélectionné par la chambre de métiers et de l'artisanat de l'Yonne, Élie Sevestre, installé à Lézennes, participera en novembre au salon MIF Expo, à Paris.

C'est un peu une consécration mais surtout une reconnaissance de son travail quasi artistique : Élie Sevestre, de Lézennes, a été sélectionné par la chambre de métiers et de l'artisanat (CMA) pour MIF Expo, le salon du Made in France, qui se tiendra à Paris, porte de Versailles, du 8 au 11 novembre. Ils sont deux artisans icaunais à voir ainsi financer en partie leur stand par la chambre consulaire basée à Auxerre.

Scierie locale et réemploi

Si ce jeune homme est assez discret dans la vie, ces créations ne passent pas inaperçues. Au premier coup d'œil, elles révèlent un véritable talent et un savoir-faire à couper le souffle. Créateur et fabricant de meubles, Élie est un orfèvre sur bois ou plus exactement sur du pin Douglas acheté auprès de la scierie locale connue pour ses pratiques respectueuses de l'environnement, mais aussi sur contreplaqués et stratifiés

issus d'une filière de réemploi. Engagé dans une démarche écoresponsable, le jeune créateur est un adepte de l'association Au bonheur des chutes (ABDC) qui a su rassembler une communauté engagée autour de ce concept novateur consistant à redonner vie aux matériaux délaissés. « Mes découpes sont optimisées pour réduire les déchets », assure-t-il.

Une fibre familiale

Fils d'ébéniste et antiquaire, Élie Sevestre s'est naturellement orienté vers le métier de menuisier-charpentier. « Mon enfance passée au cœur de l'atelier de mon père a façonné ma passion pour le bois et mon désir de créer », insiste-t-il. Après une formation chez les Compagnons du devoir et une spécialisation dans la fabrication de maisons à ossature bois, il fonde une entreprise en 2012 pour se consacrer à la conception, au dessin et à la réalisation d'aménagements intérieurs et extérieurs sur mesure. Il s'installe alors à Lézennes, dans une maison flanquée de granges qu'il transforme en ateliers.

Au fil des années, il développe une passion profonde pour la création de pièces uniques et innovantes. « Les objets que je propose aujourd'hui sont le fruit d'une réflexion approfondie sur le design et l'ergonomie, visant à offrir des pièces à la fois belles et pratiques », assure-t-il. Ses tables basses qui font des circonvolutions, ses lampes s'ouvrent... Le style est épuré, l'esthétisme est au cœur de chaque projet, tout comme son inscription dans le temps. « Mon objectif est de fournir à mes clients des créations uniques qui non seulement embellissent leur espace de vie mais contribuent également à la préservation de notre environnement », insiste-t-il.